
Comune di Fossalta di Portogruaro 
Consiglio Comunale di mercoledì 25 maggio 2016 

 
ANASTASIA, BORTOLUSSO, DRIGO E LENA :   

 
 PERCHE' ABBIAMO VOTATO 

CONTRO L'APPROVAZIONE DEL BILANCIO DI PREVISIONE 2016  
 
Non vi è stata mai, da parte del Sindaco, una reale ed autentica volontà di confronto, di 
discussione, di dialogo sulle tematiche di natura amministrativa e politica che abbiamo 
tentato di porre alla Sua attenzione. 
 
È vero: sono state convocate riunioni di maggioranza, le quali però erano tutte finalizzate 
allo studio e alla preparazione degli argomenti da trattare nelle varie sedute del Consiglio 
Comunale. 
 
Non è mai stata convocata, invece (soprattutto dopo la presentazione della nuova 
compagine di Governo nel settembre 2015), alcuna riunione con l’obiettivo di affrontare 
insieme le problematiche da Noi poste. 
 
Le Nostre motivazioni sono rimaste inascoltate o, tutt’al più, sono state etichettate come 
mere motivazioni di carattere personalistico (basti prendere in considerazione, a tal 
riguardo, le dichiarazioni rilasciate dal Sindaco, negli ultimi mesi, ai mezzi di stampa).  
 
Nelle intenzioni del Sindaco è prevalsa la volontà di rottura, la volontà di recidere la 
matrice culturale e politica di centrosinistra che è sempre stata alla base, nel succedersi 
degli anni, della Lista civica ‘Insieme per Fossalta’. 
 
Queste sono solo alcune delle questioni, forse le più significative, che abbiamo tentato di 
sottoporre all’attenzione del Sindaco, rimanendo assolutamente inascoltati: 
 
– non condividiamo la scala di priorità che si è data questa Amministrazione Comunale, in 
quanto non da il senso di una amministrazione di centrosinistra: alle condivisibili attenzioni 
per le manutenzioni ed i lavori pubblici, in particolare per gli edifici scolastici, non sono 
state associate analoghe attenzioni per lo sviluppo economico ed occupazionale del 
Nostro Comune e per i servizi sociali (del tutto inaccettabile la riduzione dell'orario di 
lavoro della assistente sociale!), ad esempio. Sono stati invece esternalizzati molti servizi 
(trasporto scolastico, sfalcio e manutenzione del verde pubblico, servizi cimiteriali, ecc), 
con evidente aumento dei costi di gestione; 
 
– non condividiamo il fatto che, a fronte della riduzione obbligatoria, secondo disposizione 
di legge, del numero degli Assessori (da sei a quattro), sia aumentata, e di molto, la spesa 
relativa al compenso degli Amministratori ; 
 
– il Sindaco ha gestito la composizione della Giunta Comunale a suo piacimento: ne 
costituisce la prova più lampante la scelta di un Vicesindaco non eletto dai cittadini, una 
scelta motivata, nel Consiglio Comunale del 30.04.2015, dalle competenze del 
Vicesindaco medesimo, implicitamente dichiarando, con ciò, la totale assenza delle 
suddette competenze in capo alle altre persone che, in quel periodo, componevano la 
Giunta e la maggioranza; 
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– nella campagna elettorale relativa alle Amministrative 2014, nonché nel programma 
della Lista civica ‘Insieme per Fossalta’, concordemente con tutti i candidati della Lista 
suddetta, abbiamo sostenuto la necessità di un Sindaco a tempo pieno, affinché Egli si 
dedicasse quotidianamente alle questioni amministrative e fosse presente nel tessuto 
sociale, di volontariato, culturale, sportivo della Nostra Comunità. Tutto questo si è solo 
minimamente realizzato: l’assoluta mancanza di fiducia nell’operato dei dipendenti, 
accompagnata alla denigrazione delle Amministrazioni Comunali passate in nome della 
‘discontinuità’, hanno assorbito così tanto il Sindaco da non consentirGli di svolgere 
adeguatamente le attività più tipiche di un primo Cittadino, quali la partecipazione alle 
riunioni delle società partecipate, della Città Metropolitana, la promozione di iniziative 
politiche sulla sanità, l'unione dei servizi comunali (con conseguente isolamento del 
Comune di Fossalta rispetto al territorio circostante), la partecipazione alle iniziative 
associazionistiche, istituzionali e di rappresentanza. 
 
Per portare solamente un esempio in ordine a questa Nostra doglianza, riteniamo 
significativo che nessun componente del Governo cittadino abbia presenziato alle 
manifestazioni, realizzate dal Comune di Aucamville, relative al venticinquesimo 
anniversario del gemellaggio. Da sottolineare, inoltre, come, dopo il rimpasto di Giunta del 
settembre scorso, non sia stata assegnata a nessun Assessore la delega al Gemellaggio; 
 
– durante il Consiglio Comunale del 29.10.2015, dinnanzi alle gravi e pesanti affermazioni 
del Capogruppo di minoranza nei confronti di esponenti della maggioranza (la Festa della 
Liberazione, così come veniva celebrata in precedenza, è stata sprezzantemente definita 
‘un festino per simpatizzanti del Pd’; inoltre, sempre riferito alle Amministrazioni 
precedenti, ‘si è sempre avuto la sensazione di avere due  tipologie di cittadini: quelli amici 
e quelli non amici’) il Sindaco ha taciuto: nessuna parola finalizzata a stigmatizzare queste 
dichiarazioni. 
 
Di contro, il Sindaco si è subito premurato di scrivere una lettera (in data 02.11.2015) al 
Capogruppo di minoranza medesimo, per porgere le Sue personali scuse a fronte di quelle 
che sono state da Lui definite ‘gravi e del tutto inadatte’ espressioni utilizzate, nella 
medesima seduta consigliare, da un Consigliere di maggioranza. 
 

F.to Consiglieri comunali: 
 

Anastasia Paolo - Bortolusso Mirko - Drigo Ottorino - Lena Sonia 
 
 

                
 
 

 
Nota: Votazione Punto 7, Approvazione del Bilancio di previsione finanziario 2016 - 2018,  
Presenti 13, Voti favorevoli 5 (Maggioranza), Voti contrari 8 (4 Maggioranza , 4 Minoranza) 
 

Bilancio di previsione 2016 non approvato. 
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